



ふるさと講話から

東中学校では総合的な学習の時間に、地域コーディネーターの本田 真紀さんのご協力のもと、地域の方々をお招きして「ふるさと講話」を実施しています。これまで、4月20日（金）と5月8日（火）に以下の講師の方々から、地域にまつわる興味深い歴史のお話や地域活性化に向けた取組の紹介等たくさんの講話をしていただきました。

<u>4月20日</u>	1年生	講師	石川 正樹 様	「明倫の教え」
	2年生	講師	下川 洋一 様	「高鍋の空襲」
	3年生	講師	小野 信介 様	「町おこし」



<u>5月 8日</u>	1年生	講師	上田 久恵 様	にっしん保育園職員 様	「石井十次先生について」
	2年生	講師	三浦 章子 様	肥田木 洋之 様(高鍋高校)	「探学的な学びのスキルの身に付け方」
	3年生	講師	竹原祐二 様	平田いくみ 様	「福祉の仕事ってどんなこと？」他



東中のいつもの朝の光景

目立てのやり方を1年生に教える上級生。校門前や玄関前であいさつをする生徒達。7時前から校内の清掃をしてくださる技術員の中村さん。このほか、校内の植物を育て、朝だけでなく休日にも水遣りをしていただいている日高和孝先生。たくさんの生徒や先生方に支えられて1日がスタートします。何気ない朝の一コマにも、東中の伝統を感じます。先日の朝は、前日の結露で汚れている廊下を生徒たちが自主的に雑巾できれいにしてくれました。ありがとうございました。



英検「奨励賞」を受賞

高鍋東中学校が日本英語検定協会から、平成29年度の英検「奨励賞」(Award for Effort)の表彰を受けました。これは、昨年度に実施された3回の検定において、すべてに申込みをして毎回多数の生徒が検定に参加した団体が表彰される、荣誉ある賞です。受験した生徒、学校にとっても大変うれしく名誉ある受賞です。

今年度も6月1日(火)の放課後に第1回英語検定が行われます。その他にも漢字検定や数学検定など各種の検定が年間を通して実施されます。また、東中学校独自のパワーアップコンテストも実施されます。自分の学力を高めるためにもこれからも積極的に挑戦しましょう。

